

## Brève biographie

### Cécile Vilas, directrice de Memoriav

Cécile Vilas a étudié les langues romanes et l'espagnol aux universités de Neuchâtel et de Berne.

Après ses études, elle a travaillé pendant plusieurs années comme référente spécialisée en langues romanes (bibliothécaire scientifique) et responsable des relations publiques à l'ancienne Bibliothèque municipale et universitaire de Berne (aujourd'hui Bibliothèque universitaire).

Elle a ensuite dirigé plusieurs bibliothèques en Suisse romande et en Suisse alémanique, institutions qui combinent collections modernes et fonds historiques. Elle s'est spécialisée dans les questions de conservation et s'est fortement engagée dans la médiation du patrimoine culturel auprès de divers publics.

Elle a également été responsable du service culturel de la ville de Zofingue, où elle assurait notamment la programmation théâtrale et musicale.

Réseautrice engagée, elle est active dans plusieurs comités : elle préside la Commission fédérale pour la protection des biens culturels (CFPBC) et siège à la Commission suisse pour l'UNESCO, où elle s'investit particulièrement dans le programme *Mémoire du monde*. Elle est également membre du comité directeur du Réseau Patrimoine culturel suisse, présidente de la SIGEGS (Communauté d'intérêts pour la conservation des documents graphiques et écrits), ainsi que membre des conseils de fondation de Fonsart et de la Fondation Patrimoine culturel SRF.

